



とよだより

社会見学

11月1日に3年生、8日に1・2年生が社会見学に行ってきました。3年生はアピタ松阪三雲店、松阪中消防署、1・2年生はみえこどもの城に行ってきました。

学校を離れ、バスに乗り、学習を深めることは児童のワクワク感を高め、より集中した取り組みとなります。

訪れた場所での出会いによって、関わる人の温かみに触れ、人と人とのつながりを意識することのできた社会見学になりました。また、様々な準備をしてくれた家族に対する感謝の気持ちが芽生えてくるのがとても大切だと感じています。低学年はまだまだ、関わってくれるまわりの人たちに感謝するという意識の年齢ではありませんが、



日ごろから、「〇〇してくれてありがとう」という気持ちや言葉を身のまわりの人すべてに出せるといいなと思っています。学校、家庭、地域が協力し合って、感謝の気持ちがあふれる子どもたちを育てていきたいと思います。

よろしくお願いします。

豊田小 BOUSAI デー

11月14日は豊田小学校 BOUSAI デーを行いました。県防災課に来てもらってそれぞれの学年に応じた学習をしました。1・2年生は防災紙芝居・防災かるた、3・4年生は防災講話・防災すごろく・防災スリッパ作り、5・6年生は防災講話・ひなんじょなんナン・ストローハウス作りに取り組みました。



それぞれの学年で防災に対する知識や意識が高まりました。自然災害は起こってほしくありませんが、全くゼロになることはありません。ましてや日本は世界中でもまれにみる自然災害の多い国です。いざというときは自分の身は自分で守れるよう、知識を積み重ねていってほしいと思います。

BOUSAI デーには、たくさんの保護者や支援ボランティアの皆さんの参加がありました。子どもたちのために協力し、ともに活動していただいていたことに本当にありがとうございました。

裏面に続きます